



1/演奏の様子 2/大橋萌子さん（ヴァイオリン）と松田あかねさん（ピアノ） 3/楽器体験の様子

垂水児童クラブ サマーコンサート

8月4日、垂水児童クラブサマーコンサートが垂水小学校体育館で行われました。今回の催しは、新型コロナウイルスの影響で遠足などのイベントが中止となったことから、子どもたちに何か楽しんでもらおうと実施されたもので、音楽教室で演奏指導等を行っている大橋萌子さん（ヴァイオリン）と松田あかねさん（ピアノ）が出演されました。子どもたちに音楽をさらに好きになってもらうため、聴きなじみのあるクラシック曲やポップスの演奏をはじめ、ヴァイオリンの楽器体験やクイズなどが行われ、楽しいコンサートとなりました。

たるみず大使から クールタオルプレゼント



1/左から長崎校長、生徒会長・脇寛斗さん、尾脇市長、生徒会副会長・森山悠桜さん 2/贈呈式の様子 3/寄贈されたクールタオル

遠く離れた地でふるさと垂水のPR活動等を担っていただいている関西垂水会のふるさと大使・岩崎春行さんより市内小・中学校の児童生徒にクールタオル1,200個が寄贈され、7月28日、垂水中央中学校で贈呈式が行われました。クールタオルは、水にぬらすと冷たくなり、野外活動などの熱中症対策に活用されます。贈呈式では、来垂できなかった大使に代わり市長から生徒会長・脇寛斗さんにクールタオルが手渡され、「これからの体育祭の練習等で大切に使用していただきます。ありがとうございました」とお礼の言葉が送られました。

新型コロナ収束を願い 疫病退散花火

8月8日、浮津港、垂水港、垂水南漁港（新城地区）の3カ所で、新型コロナウイルス感染症の収束を願い、疫病退散花火が打ち上げられました。これは、同日開催予定であった市内夏の最大のイベントである「たるみずふれあいフェスタ夏祭り」が新型コロナウイルスの影響で中止となったことから、垂水市商工会青年部が主催したものです。当日は、3密を避けるため、詳細な時間や場所は告知せず、3カ所同時に打ち上げられました。5分間ゆっくりとしたペースで上げられた花火は、静かに各地区の夜空を彩りました。



1/垂水港 2/浮津港 3/垂水南港（新城地区）

垂水キッズ ST スポーツ少年団 県ソフトテニス大会で活躍

8月1日、鹿児島県小学校ソフトテニス大会が開催され、垂水キッズソフトテニススポーツ少年団の皆さんが優秀な成績を収めました。新型コロナウイルスの影響で大会等の中止が相次ぐ中、各スポーツ協会では、感染予防対策を講じ、徐々に大会が開催されています。久しぶりに出場した大会でも、同団の男子・女子ともに躍動し、井之上監督は「新型コロナの自粛の中、家で体幹トレーニングを行い、試合中のたくさんの窮地にも笑顔でプレーする子どもたちの姿に感動しました。よく頑張りました」と子どもたちにねぎらいの言葉を送りました。



【大会成績】敬称略

A級男子の部/準優勝 美坂瑛人（6年）、深見卓雅（6年）
第3位 久木野友士（6年）、俣江啓次（6年）
A級女子の部/第3位 鎌田優菜（6年）、森山夢彩（6年）
B級女子の部/第3位 鎌田帆南（3年）、川越心咲（3年）

【団員募集！体験練習随時受付中】

ありがとうを“喜び”に！を合言葉に、みんな楽しくテニスに夢中です。
◎体験練習・入団のお問い合わせ
保護者代表・鎌田 ☎080-6441-6579